## 第一八回

## アジ研図書館は知のテーマパーク

生々しさが心を捉えました。

生々しさが心を捉えました。

生々しさが心を捉えました。

生々しさが心を捉えました。

明治期以降、ブラジルを

の「移民募集案内書」をみたのはその時が初め

の「移民募集案内書」をみたのはその時が初め

の「移民募集案内書」をみたのはその時が初め

の「移民募集案内書」をみたのはその時が初め

をさいたことはよく知られていますが、実際

の「移民募集案内書」をみたのはその時が初め

をさいたことはよく知られていますが、実際

をはれていますが、約一○○年前に日本政府が

とであり、約一○○年前の歴史に素手で触れた

こうして、初めてのアジ研図書館体験はブラ

とってアジ研図書館の最大の魅力は、こうした

ジル関連資料との出会いでした。「アジア経済 質料のみが専門的に蓄積されているかのように 資料のみが専門的に蓄積されているかのように や中南米・アフリカなど新興国の占める割合が や中南米・アフリカなど新興国の占める割合が 高いという状況です。通常の書店や図書館で主 のとは、対照的な環境であるといえましょう。 のとは、対照的な環境であるといえましょう。 さてここで、私が最近みつけて興味を惹かれ さてここで、私が最近みつけて興味を惹かれ さてここで、私が最近みつけて興味を惹かれ

す。 治経済動向が、時系列でレポートされていま 省調査部)』――ソビエト連邦十五共和国の政 『昭和九年度版「ソ」聯邦重要事項誌(外務

富です。 『The Manchoukuo Year Book 1943』──歴 史に一瞬のみ存在した「満州国」の、英語によ 東語により、 東語により。 東語

れる風情に、

正直驚かされました。

に評価する術を持っておりません。しかし私にに評価する術を持っておりませんので、残念ながら私は研究者ではありませんので、残念ながら私は研究者ではありませんので、残念ながらる。当時貴重であった写真とそれをがられば研究者ではありません。しかし私に

申し上げたいと思います。のご努力に、この場をお借りして心から御礼をにしてくださっている図書館スタッフの皆様方にしてくださっている図書館スタッフの皆様方のご努力に、私のような素人が気軽にアクセ

留まった書籍は借りて家でゆっくり読みます。一・第三土曜日のみです。(もし平日で開館時間一・第三土曜日のみです。(もし平日で開館時間一・第三土曜日のみです。(もし平日で開館時間と書籍の貸出しもしていただけるとより使い易くなと書籍の貸出しもしていただけるとより使い易くなと書籍の貸出しもしていただけますので、心にと書籍の貸出しもしていただけますので、心に来られるのは第

世界は本当に広い!
世界は本当に広い!
世界は本当に広い!

(とよだ ゆみこ/株式会社電通 経営企画局の皆さま、ぜひ一度ご来館ください。京葉線海の開奮が皆さまをお待ちしています。とした歩道に出ると、瀟洒な白い建物が迎えてとした歩道に出ると、瀟洒な白い建物が迎えてとれます。どんなテーマパークよりも楽しい、まだアジ研図書館にいらしたことのない読者